



Antrag
der Fraktion der FDP

Kritische Infrastruktur krisenfest aufstellen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass die kritischen Infrastrukturen, die eine zentrale Funktion für die Versorgungssicherheit, Wirtschaft und Gesellschaft haben, verletzliche Punkte aufweisen, die sie anfällig für Anschläge, Sabotage, technische Störungen, Unfälle und Naturereignisse machen.

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, bis zum dritten Quartal des Jahres 2026 eine geeignete Landesstrategie zum Schutz kritischer Infrastrukturen zu erarbeiten, die sowohl präventive Schutzmaßnahmen - z.B. im Hinblick auf die Frage, welche sicherheitsrelevanten Informationen öffentlich zugänglich sein sollten oder besser nicht -, als auch die Grundlagen für ein funktionierendes Krisen- und Notfallmanagement enthält. Ziel der Strategie soll es sein, den Schutz der kritischen Infrastrukturen zügig und nachhaltig zu verbessern.

Christopher Vogt

und Fraktion